

LDK in Sindelfingen am 21.-22.09.2019

Tagesordnungspunkt: BFR Wahlen der Delegierten zum Bundesfrauenrat

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit möchte ich mich als stellvertretende Delegierte für den Bundesfrauenrat der Grünen bewerben.

Nach dem ich von 2003 bis 2015 dem Präsidium des Bundesfrauenrates angehörte kenne ich dieses Gremium sehr gut und es ist mir ans Herz gewachsen. Denn auch als Vorsitzende des Bildungsausschusses und Sprecherin für den Themenbereich LSBTTIQ sowie frühkindliche Bildung bin ich immer noch leidenschaftlich gerne Frauenpolitikerin und Streiterin für Geschlechtergerechtigkeit.

Ich bin der Überzeugung, dass wir als Grüne Partei, die mehrheitlich von Frauen gewählt wird, Frauenpolitik als zentrales Thema für unsere Partei brauchen. Eine glaubwürdige Frauenpolitik, von und für Frauen ist eines unserer Markenzeichen.

Im Bundesfrauenrat koordinieren wir Grüne Frauenpolitik und beschäftigen uns mit aktuellen politischen Themen. Gerade als Mitglied einer Regierungskoalition ist für mich eine enge Vernetzung mit der Bundesebene und zwischen den Ländern sehr wichtig. Wir brauchen den Austausch und die Koordination von Aktionen auf Bundes- und Länderebene, wenn wir effektiv zusammenarbeiten und unsere Interessen durchsetzen wollen!

Aufgrund meiner langjährigen Erfahrung mit Frauenpolitik im Land und meinen vielfältigen Kontakten zu Frauenverbänden und frauenpolitisch Aktiven in unserer Partei, würde ich mich sehr freuen, die Grünen Baden-Württemberg in den kommenden zwei Jahren als stellvertretende Delegierte im Bundesfrauenrat vertreten zu können.

Herzliche Grüße

Brigitte

Kreisverband:
Stuttgart
Geburtsdatum:
03.07.1962
Webseite:
www.brigitte-loesch.de